



近づく春の足音

春の光がまぶしく感じられるこのごろです。3年生も、3月を残すばかりとなってしまいました。先日はご多様の中、授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。また、学級懇談会でも、学校や家庭での様子を話し合うことができ、とてもよい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

1年間、いろいろな行事や毎日の学習に一生懸命取り組んできた子どもたちは、着実に成長しています。あと残りわずかの3年生としての時間を有意義に過ごし、4月には立派な4年生として進級できるように、まとめをしっかりとしていきたいと思います。残り1か月の間、どうぞよろしくお願いします。



- 5日(水) 6年生を送る会
- 6日(木) 学費引き落とし(最終)
3510円
- 7日(金) コンピュータ指導
- 14日(金) たんぽぽさん読み聞かせ
- 19日(水) 給食最終日・大掃除
1~4年生下校 13:35
- 20日(金) 第56回 卒業式
3年生 家庭学習
- 24日(月) 修了式
一斉下校 11:20



3年生は呼びかけとダンスを行います。
呼びかけは、学習発表会や、群読の成果もあり、とても大きな声で言うことができるようになりました。
ダンスは、EXILEの「銀河鉄道999」の曲で、かっこよく踊ることができるように、日々練習を行っています。熱心な子は、休み時間もCDをかけて、教室で練習に取り組んでいます。

4年生に向けて

今年度は、靴箱の整頓や清掃が丁寧になるなど、成長した1年となりました。4年生は高学年として、低学年のお手本になるようにがんばっていききたいものです。



4年生まで残り1か月になりました。3年生では、逆上がり、水泳、なわとび、あいさつ、靴をそろえることなど、いろいろなことに取り組んできました。できるようになったことを、続けることがとても大切なことです。がんばりましょう！